

Tageszusammenfassung

Vortrag: *Chaos Communication Congress allgemein* <ccc@ccc.de>

Bericht: *Meike von der Born* <meike.von.der.born@link-goe.de>

Mit insgesamt 15 Veranstaltungen verlief der erste Tag des Chaos Communication Congresses den Umständen entsprechend gut.

Trotz der größeren Örtlichkeiten in diesem Jahr waren die Räume in altbekannter Weise überfüllt. Der Andrang am späten Morgen an der Kasse war enorm. Am ersten Tag lag die Besucherzahl mit 1500 Menschen höher als auf dem gesamten Kongress des letzten Jahres.

Ebenso der Andrang auf das Hackcenter. Schon sehr schnell waren die Tische von den vielen mitgebrachten Rechnern belegt. Wobei hier zu bemerken ist, daß die Anzahl der Notebooks und der 17 Zoll Monitore so sehr zugenommen hat, daß es auch nicht Technik-Interessierten aufgefallen wäre.

Zur Stärkung konnten sich die Besucher in der Cafeteria mit Essen und Getränken versorgen. In allen Workshopräumen drängten sich die Besucher, um sich über Themen wie IP-Routing, Perl oder die Geschichte des CCC zu informieren. Bei Themen wie "Religiöse Diskussion der Betriebssystem- evangelisten" und "Versuche einer Klärung von Trons Tod" waren die Gemüter sehr erhitzt.

Nach einem anstrengenden Tag erfreuten sich die Organisatoren und die Dokumentation an ein paar erholsamen und lustigen Stunden, um sich auf den nächsten Tag einzustimmen.